



Informationen rund um unsere Ausstellungsmuster

NeoCan

Die Einzigartigkeit der NEOCAN liegt in ihrem Herstellungsprozess: Bei diesem wird weder Erdgas noch ein anderer fossiler Energieträger verwendet, was Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung bei der Herstellung auf ein ganz neues Level hebt.

Gelungen ist das durch eine Außenkaschierungen inklusive Offsetdruck. Mittels einer weißen PET-Folie, welche anschließend an der Drucklinie (MetalStar 3) mit UV-Farbe bedruckt und anschließend inline mit dem UV-Lack lackiert und getrocknet wird, kann dieses Verfahren gelingen. Dieses Verfahren wurde angewandt mit der UV-Technik von IST Metz.

Hersteller:

Blechwarenfabrik Limburg

Maschine:

König & Bauer MetalStar 3
4 Farben + UV Inline Lackierung

Eignung: 3-teilige Weißblechverpackung

